
École du Carrefour
201A avenue du Portage
Dartmouth, N.É.
B2X 3T4
902.433.7000

Ordre du jour
Rencontre du conseil d’école consultatif (CEC)

04 novembre 2024, 18h00

❖ Mot de bienvenue

Notre mission: participer de façon démocratique et structurée à la mission

éducative de l’école, à l’élaboration du plan de réussite des élèves et aux décisions

quant à la vie scolaire des élèves.

❖ Gouvernance

➢ Mot de bienvenue et approbation de l’ordre du jour : Proposé - Jenny/Appuyé -

Hichem

➢ Présentation des personnes présentes : Tricia, Simon, Hichem, Jenny, Anaïs,

Winnie, Bruno, Alphonsine

➢ Approbation du PV de la rencontre du 07 octobre 2024 Proposé - Bruno

Appuyé - Tricia

➢ Rappel Calendrier des rencontres (normalement les premiers lundis du mois) :

Pas de rencontre en janvier 2025

■ Lundi 9 décembre
■ Lundi 3 février
■ Lundi 3 mars
■ Lundi 7 avril
■ Lundi 5 mai
■ Lundi 2 juin

➢ Élection du Secrétaire : Personne ne se présente, Tricia prendra les notes pour

cette fois-ci

➢ Point sur Règlements administratifs et lettre d’entente du CEC du Carrefour :

Peut-être une erreur car ceci a déjà été révisé lors de la dernière rencontre;

Simon demande s’il y a des questions ou des commentaires ; aucun

commentaires ou questions.

http://meet.google.com/rsr-hjmz-aep
https://docs.google.com/document/d/1YqdH4VVY6KRgJ4mThvv9W0-rc60IQWXyPkjNVAs-FNA/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1r0rHArCBqOaiV1LnAqXASFnrLXZcPsgDNKwAx-ZpTPc/edit?usp=sharing
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❖ Plan de réussite des élèves (PRÉ)
➢ Calendrier des actions : Simon partage que la rencontre avec la DR a très bien

été, impressionnée du travail mis dans le PRÉ; Simon explique qu’il y a un
comité de leader qui gère les rencontres CAP une fois par mois pour travailler le
PRÉ et il donne des exemples de discussions/activités préparés pour appuyer
les objectifs ; Bruno mentionne que le PRÉ n’est pas sur le site web de l’école;
Tricia ajoute le lien dans le clavardage et dans le PV

➢ Points forts du mois d’octobre : Hichem, Jenny, Anaïs et Winnie partage les
activités du mois d’octobre - Spectacle Samajam, Festival du livre, Francofest,
visites des auteurs en salle de classe, ateliers du cinéma, films d’Halloween,
sacs de bonbons d’Halloween pour tous les élèves préparés par les adjointes
admin, danse d’Halloween (274 élèves ont assisté), Simon mentionne les petits
problèmes de costumes (gonflable, masque) ; Winnie mentionne que les élèves
apprécient le lieu tranquille (jeux de société dans la Salle Oasis) pour les élèves
qui n’aiment pas le gros bruits dans le gymnase, toutefois, elle mentionne que ce
sera une bonne idée de trouver un autre lieu pour le « photo booth » (le lieu
tranquille n’est plus tranquille); Anaïs mentionne que ce sera bien d’avoir deux
danse séparées (5/6 et 7/8) mais Simon explique que ce sera peut-être difficile
de trouver deux dates. des enseignants et des bénévoles pour surveiller; Jenny
suggère 17h30-19h00 pour les 5/6 et 19h00-20h30 pour les 7/8 = à discuter avec
le CJE et le personnel de l’école.

➢ Hichem ajoute un point important par rapport au nombre de participants lors des
spectacles dans l’amphithéâtre, spécialement quand on invite d’autres écoles. À
discuter

❖ Congrès de Perfectionnement des CEC : Bruno partage que c’est très intéressant et que

cela vaut la peine d’y assister, 2 représentants par école donc beaucoup de participants,

inclut la Ministre de l’Éducation, plusieurs ateliers et séances en différents groupes qui

abordent une variété de sujets (/ex/santé mentale, sécurité et inclusion, finance et

fonctionnement du CEC), en gros, le but est de montrer comment le CEC peut appuyer

l’école à améliorer/appuyer les programmes, ils présentaient les nouveautés au

Ministère (littératie et numératie), politique du Code de conduite.

❖ Suggestions de projets, dossiers sur lesquels nous aimerions voir le CEC travailler ( À

prioriser)

Anaïs explique la planification d’un voyage à Montréal pour 12 élèves de la 7/8 année le 15-19

février 2025; 3 adultes et 12 élèves; elle montre sa présentation avec les critères de

participation, des idées de visites et d’activités, le montant par élève est 1500$; le but de la

présentation était de demander de l’appui monétaire du CEC; Simon et Bruno expliquent que

https://docs.google.com/document/d/1Xzd8874d2nfu_dLTzB-O1BuqO_KwLe6IcPdMv3sbK-o/edit?usp=sharing
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les fonds du CEC sont plutôt pour toute l’école et non pour 12 élèves mais que le CEC peut

aider le groupe avec des levées de fonds, etc. Bruno suggère de demander pour organiser une

échange/visite avec une école à Montréal, cela aidera pour avoir des fonds; Hichem suggère

PasspART, ACELF et Bruno suggère différentes possibilités de subventions comme

« Innovation Fund - Projects selected for funding » (10 000$)

➢ Travail sur l’objectif de bien être : Clarisse est absente donc on décide d’attendre

à revoir ce point à la prochaine rencontre

➢ Discussion sur l’accueil des nouveaux arrivants : Clarisse est absente donc on

décide d’attendre à revoir ce point à la prochaine rencontre

➢ Révision de différentes procédures (élections scolaires, critères d’admission) :

Clarisse est absente donc on décide d’attendre à revoir ce point à la prochaine

rencontre

➢ Approbation du budget de la surtaxe : Simon partage que ceci a déjà été

approuvé et que le nouveau budget sera présenté en avril/mai

❖ Budget du CEC 2024-2025: (5000$ + 1$/élève) : 5421,00$

➢ État du budget : environ 9000$ : à dépenser avant avril/mai

Autres : Activités du mois de novembre
● Journée pédagogique du 18 novembre (idées : smoothie bar avec petit tasse

personnalisée, trousse d’urgence à remplir, offrir un diner)
● 8 novembre - cérémonie du Jour du Souvenir : Levé du drapeau dehors, Oh, Canada

chanté par le groupe de musique à Mme Brenda et filmé par drone, 2 présentations à
l’amphithéâtre, trompettiste invité, Mme Elise a préparé des cartes de remerciements
pour les membres du militaire qui seront présents lors des cérémonie (seront distribuées
par le groupe d’élèves de familles militaire)

● 13 novembre : Mme Jenny et sa classe participeront au Forum Franco à MSVU
● 29 novembre : Spectacle pour les 7/8 - Groupe musical « Le Flo Franco »

Prochaine rencontre: lundi 9 décembre à 18h00

https://drive.google.com/file/d/1tcHLM546m-ar5BoqzIJ1IqMMcUGYEGHX/view?usp=sharing

